
L’Hôtel Manava Beach Resort & Spa Moorea est géré par South Pacific Management et se trouve sur l’île de
Moorea en Polynésie française. Il propose 91 chambres, bungalows et duplex, ainsi qu'un restaurant, un bar, un spa
et une salle de fitness. Construit au bord du lagon de Moorea, sur le récif frangeant, cet hôtel bénéficie d’un
emplacement privilégié.

Étant donné la localisation de l’hôtel, son activité d’hébergement et la vulnérabilité de la Polynésie française face
aux changements climatiques, tout comme les autres petits États insulaires du Pacifique, nous reconnaissons que
nos activités peuvent avoir un impact à la fois sur les écosystèmes environnants et sur les communautés locales.

C’est pourquoi nous avons la volonté d’être un acteur engagé dans la préservation des ressources naturelles de
l’île, dans le soutien aux communautés locales et dans la lutte contre les changements climatiques. Nous nous
engageons à réduire au maximum notre impact en menant nos activités dans le respect de l’environnement
économique, physique et social, tout en poursuivant notre objectif de satisfaction client.

Dans cette optique, nous avons intégré une démarche de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) et avons
entamé la mise en place d’un système de gestion environnementale conforme aux normes EarthCheck, avec pour
ambition d’aligner nos valeurs sur nos actions. Nous avons également une responsable du développement durable
et de la RSE qui travaille chaque jour à améliorer continuellement les performances de durabilité de l’hôtel en
s'appuyant sur divers indicateurs environnementaux et sociaux.

Notre stratégie est fondée sur les trois piliers du développement durable :
Économique : emploi de salariés polynésiens, approvisionnement local, commerce équitable, recours à des
sous-traitants locaux, etc.
Social : bien-être au travail, sécurité des employés, égalité des genres, etc.
Environnemental : réduction de la consommation d’eau et d’énergie, diminution des déchets, préservation des
ressources de l’île, gestion durable des déchets, lutte contre l’érosion de la biodiversité, etc.

Le Manava Beach Resort & Spa Moorea respecte les dispositions réglementaires en vigueur en lien avec notre
démarche environnementale. Nous incitons également nos fournisseurs et clients à adopter une culture intégrant
les principes du développement durable. En outre, nous proposons à nos clients de participer financièrement lors
de leur séjour, ce qui contribue au financement de mesures écologiques, comme la création de nurseries de coraux,
et au soutien d’associations locales œuvrant dans des projets éducatifs, culturels et sociaux.
Cette charte traduit notre démarche volontaire en faveur d’une amélioration continue, portée par la direction et
l’ensemble de nos employés.
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The Manava Beach Resort & Spa Moorea is managed by South Pacific Management and is located on the island of
Moorea in French Polynesia. It offers 91 rooms, bungalows, and duplexes, as well as a restaurant, bar, spa, and
fitness center. Built on the edge of Moorea’s lagoon, on the fringing reef, this hotel enjoys a prime location.

Given the hotel's location, its accommodation activities, and the vulnerability of French Polynesia to climate
change—just like other small island states in the Pacific—we acknowledge that our activities may impact both the
surrounding ecosystems and local communities.

That’s why we are committed to being an active player in the preservation of the island’s natural resources,
supporting local communities, and fighting against climate change. We are committed to minimizing our impact by
conducting our activities in a way that respects the economic, physical, and social environment while maintaining
our goal of customer satisfaction.

With this in mind, we have adopted a Corporate Social Responsibility (CSR) approach and have begun implementing
an environmental management system in accordance with EarthCheck standards, with the aim of aligning our
values with our actions. We also have a CSR manager who works daily to continuously improve the hotel's
sustainability performance using various environmental and social indicators.

Our strategy is based on the three pillars of sustainable development:
Economic: employing Polynesian staff, sourcing locally, fair trade, using local subcontractors, etc.
Social: workplace well-being, employee safety, gender equality, etc.
Environmental: reducing water and energy consumption, waste reduction, preserving the island’s resources,
sustainable waste management, combating biodiversity erosion, etc.

The Manava Beach Resort & Spa Moorea complies with current regulations related to our environmental approach.
We also encourage our suppliers and guests to adopt a culture that integrates sustainable development principles.
Furthermore, we offer our guests the opportunity to contribute financially during their stay, which helps fund
ecological initiatives, such as the creation of coral nurseries, and supports local associations involved in
educational, cultural, and social projects.

This charter reflects our voluntary commitment to continuous improvement, driven by the management and all our
employees.
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